

FO Pouvoir d'achat, Dialogue social...

Energie Une rentrée sous contrainte

Réunis avec l'ensemble des représentants FO des territoires et des branches professionnelles en Comité Confédéral National les 24 et 25 septembre 2024, plus de 50 interventions ont témoigné de la situation sociale française dans le contexte économique et politique que l'on connaît.

Il en ressort clairement que les préoccupations des salariés sont «sonnantes et trébuchantes» et en relation directe avec leur quotidien immédiat :

- Salaire et plus largement pouvoir d'achat
- Crise du logement
- Dégradation de la protection sociale



Et sur un plan beaucoup plus large l'attachement à «Pain, Paix, Liberté».

La fédération FO de l'Énergie a particulièrement été marquée par le témoignage du Secrétaire de l'Union Départementale FO de Martinique.

Alors que les Martiniquais expriment avec véhémence la nécessité de prendre en compte le problème de la vie chère, on observe un écart de prix moyen de 40 % par rapport à l'hexagone. À cela, on peut ajouter un taux de chômage particulièrement élevé, des services publics loin des standards, une précarité profondément installée, la réponse de l'État, du gouvernement, est indécente.

FO Énergie ne peut accepter qu'on règle les problèmes sociaux en y envoyant des CRS et à qui l'on confie une mission de «matage».

Pour FO Énergie, le gouvernement devrait s'inspirer des Travaux du Conseil Economique Social et Environnemental, du CESECEM Martinique sur la «Vie Chère» pour y trouver des solutions pérennes, systémiques permettant à la population martiniquaise de vivre dignement.

En Martinique comme partout ailleurs, le dialogue social, pilier de notre pacte républicain, doit être l'outil au service du «Vivre mieux et ensemble».

Retrouvez la résolution du CCN en cliquant ici :

